



Das luxemburgische Echternach steht Anfang September auf dem Reiseprogramm.
Foto: Fotoschlick - stock.adobe.com

Bildungsreisen für Senioren

Saarbrücker Verein bietet Touren zu attraktiven Zielen an

Saarbrücken. Der Verein Saarbrücker Seniorenbildungsreisen e. V. bietet auch in den nächsten Wochen wieder interessante Tagestouren und Mehrtagesfahrten an, die per bequemem Reisebus durchgeführt werden.

So findet am 24. August eine Überraschungstour statt, nachdem die gleiche Fahrt am 23. August bereits ausgebucht ist. Abfahrt ist um 8 Uhr bzw. 8.15 Uhr, Rückankunft gegen 19 Uhr.

Weiter geht es am 6. September mit einer Tagestour ins luxemburgische Echternach mit Rundfahrt durch das malerische Müllerthal.

Am 26. September ist Ludwigsburg das Reiseziel. Hier wartet auf die Teilnehmer im Barockgarten die weltgrößte Kürbisausstellung.

Erbach, die Perle im Odenwald, wird am 13. Oktober angesteuert, Frankfurt und der Palmengarten sind am 26. Oktober die Ziele.

Tagestouren zu Events und Weinfesten – nicht nur für Senioren – sind ebenfalls feste Be-

standteile des Fahrtenprogramms der Saarbrücker Seniorenbildungsreisen. Hier kann man sich anmelden für Koblenz – Rhein in Flammen am 12. August, den Wormser Backfischfestumzug am 27. August, den Dürkheimer Wurstmarkt am 9. September, eine Wallfahrt nach Banneux am 24. September, eine kulinarische Weinwandlung in Freinsheim ebenfalls am 24. September, den Winzerfestumzug in Neustadt am 8. Oktober sowie für das Weinfest in St. Martin am 4. November. Die Mehrtagesfahrten führen vom 31. Juli bis 6. August nach Wernigerode im Harz, vom 1. bis 8. August in den Bayerischen Wald und nach Böhmen sowie vom 19. bis 22. September auf den Spuren der „Rosenheim-Cops“ in die Stadt zwischen Chiemsee und Wendelstein.

Infos und Buchung über Willis Busreisen BISW GmbH in Dillingen, Tel. (06831) 4899093 oder (0176) 55753836, E-Mail: info@naklar-bus.de, mehr zum Verein www.senioreninfahrt.de